



Piloto chilena hizo historia al aterrizar en el Polo Sur

La capitán de bandada (A) Natalia Henríquez Bravo hizo historia al convertirse en la primera mujer piloto chilena en aterrizar en el Polo Sur. Este logro, que realizó a bordo de un helicóptero Black Hawk, se dio en el marco de la expedición Estrella Polar III, liderada por la Fuerza Aérea de Chile. Con más de 16 años de servicio en la institución, Henríquez protagonizó un momento emblemático que, según destacó el gobierno, "simboliza un avance significativo en la inclusión de la mujer en el ámbito militar".

Cooperativa